

## **Ungkapan Bahagia Empat Duta Muda Pertanian**

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 22 May 2013

Kegiatan empat Duta Muda Pertanian yang merupakan para pemenang lomba tagline pertanian yang diselenggarakan IPB di hari ketiga, Sabtu (18/5), adalah mengenal lebih dekat dengan icon Bogor. Diantaranya adalah mengunjungi museum Zoology dan Kebun Raya Bogor. Terlebih dahulu, putra-putra terbaik daerah ini mengikuti Seminar Edukasi dan Kesehatan di Common Class Room (CCR) Kampus IPB Dramaga. Lalu apa kesan mereka selama mengikuti kegiatan di hari ketiga ini, inilah yang berhasil direkam:

Andika Nurriqzi Prawira dari SMAN 1 Bojonegoro: “Alhamdulillah, hari ini bisa menambah banyak sekali wawasan dan pengalaman. Mulai dari ikut seminar, ke serambi botani yang produk-produknya sangat berkualitas, juga makan malam yang mengesankan. Semoga ke depannya banyak event keren untuk pertanian Indonesia yang lebih baik dari IPB. Yang pasti, hari-hari di Bogor ini keren banget.”

Prayoga Rahmat dari SMAN 1 Parung: “Alhamdulillah, hari ini adalah pengalaman yang sangat berkesan, karena malam ini adalah malam terakhir untuk kami berempat merasakan persahabatan di empuknya kasur hotel. Indahnya makan malam bersama panitia sekaligus pemberian penghargaan dari IPB. Alhamdulillah ini akan selalu terkenang. IPB adalah kampus impian saya yang akan menjadi nyata. Amiin”.

Dede Abdul Hamid dari SMAN 1 Babakan Cirebon: “Kesan hari ini sangat menyenangkan. Dimulai dari aktivitas mengunjungi seminar tentang kesehatan, sangat mengedukasi. Apalagi ketika di Kebun Raya, suasana serba sejuk dan segar membuat saya bersemangat, setelah itu mengunjungi museum Zoology ditambah mengelilingi Botani Square. Nonton film dan makan malam di Guruh 7 sangatlah menghibur dan tidak bisa diungkap dengan kata-kata. Semoga IPB tetap melaksanakan acara ini, karena sangat memacu kreativitas anak Indonesia”.

Asep Koharudin dari MAN 2 Kota Sukabumi: “Pada hari Sabtu ini saya sangat senang. Bisa ikut serta dalam kegiatan seminar kesehatan. Di sana saya semakin lebih mengenal IPB yang kaya dengan kegiatan yang menyenangkan. Kunjungan ke Kebun Raya Bogor, museum zoology dan belanja di Serambi IPB menambah lengkap daftar menu kebahagiaan saya di hari ini. Makan malam bersama dengan Pak Bonny, Sekretaris Eksekutif IPB dan panitia lomba, yang disertai dengan pemberian cinderamata menjadi ending yang sangat berkesan di malam ini. Mudah-mudahan itu semua bisa menjadi lampu hijau untuk saya bisa masuk IPB. Amiin. I Love Agriculture, I Love IPB”. (nm)